
Compte-rendu réunion du conseil d’administration 

du 27 février 2025 

 

Présents : Jean-Paul HAUTY, Patrice BOUVRET, Alain DRAPIEWSKI, Jean-Bernard BERTON, Eric BILLAUDOT, 
Philippe FROMONT, Joël GILBERT, Joël TRUFFE, Pascal ROUX, Didier RENAULT, Jean-Pierre ROUX, Carole 
THILLEROT 

Absents : Maryse ROUX, Serge LANIER 

 

Introduction du président : 

Jean-Paul informe le bureau que 33 adhérents ont pris ou renouvelé leur licence cette année. 
Il rappelle les deux dates de nos organisations, le 4 mai pour la Barberotaine et le 27 septembre pour la St 
Sulpice et compte sur un maximum de volontaires pour aider. 

Il souhaiterait également que les adhérents retrouvent un minimum d’esprit club, notamment en 
s’inscrivant un peu plus sur les sorties club et en mettant les tenues de l’AS Barberey.  

 

 

Point n°1 : Redistribution des tâches au sein du CA : 

Suite au départ de Martine, Jean-Pierre ROUX va seconder Carole pour la gestion des stocks alimentaires, il 
s’occupe déjà du champagne, de l’achats des petits fours, de l’approvisionnement des ravitos, cela reste 
dans le même domaine. 

Didier RENAULT prend en charge la gestion de l’achat des équipements, c’est donc par lui qu’il faudra 
passer pour vos commandes (en remplissant au préalable le bon de commande en ligne sur le site) 

Jean-Bernard BERTON reprend le suivi de la participation des clubs à nos randonnées permanentes pour la 
remise des récompenses en fin d’année (travail réalisé auparavant par Jean-Pierre). Il sera conseillé pour la 
première année par Joël TRUFFE. 

Philippe FROMONT se chargera de trouver des volontaires pour le montage du barnum lors du vide-
greniers de Barberey. 

 

 

Point n°2 : Préparation de la Barberotaine 

Un parcours d’une trentaine de kilomètres sera rajouté aux 3 autres, ceci afin de permettre l’inscription de 
quelques cyclos en plus, notamment ceux qui viennent de chez eux à vélo et pour qui, faire les 50km du 1er 
parcours leurs faits réaliser une distance trop importante. Il n’y aura pas de ravito sur ce parcours. 



Point n°3 : organisation d’une journée mai à vélo 

L’idée était de renouveler ce qui avait été fait en 2023 avec un parcours vélo proposé aux familles et 
habitants de Barberey. Au vu du peu de participation en rapport au travail de préparation, le conseil 
d’administration, comme en 2024, a décidé de ne pas reconduire cette journée. 

 

Point n°4 : Création d’une section « gravel » 

Dans l’esprit de rajouter un parcours « gravel » à nos organisations, l’idée serait de créer une section 
« gravel » au sein du club. Cela permettrait aussi peut-être, de nous attirer quelques adhérents 
supplémentaires. Joël GILBERT, intéressé par la discipline, se propose de se renseigner sur les modalités de 
création de cette section pour 2026. Affaire à suivre… 

 

Point n°5 : Modification des groupes pour les sorties club 

N’ayant jamais rencontré un franc succès du fait du manque de participants, le groupe « balade » est 
supprimé. En effet, les cyclos (peu nombreux) « identifiés » pour être dans ce groupe, roulent 
principalement seuls ou à deux et ne s’inscrivent pas sur les sorties club. 

Le groupe « rouleurs » est homogène et fonctionne bien donc pas de changement. 

En revanche, le groupe « randonneur » est celui qui rencontre le plus d’inscriptions. Toutefois, il est 
constaté que ce groupe est peu homogène. En effet, il regroupe des cyclos qui roulent régulièrement tout 
au long de l’année et qui ont par conséquent, une certaine endurance. 

A contrario, d’autres cyclos, bien moins réguliers, souffrent d’un manque de pratique limitant de ce fait la 
possibilité d’avaler trop de kilomètres. D’autant que plus la saison avancera, plus les sorties seront longues. 

Afin de ne pénaliser personne et que chacun se fasse plaisir en roulant, il a été décidé de créer deux sous-
groupes chez les « randonneurs (Gr1 et Gr2).  

Ces groupes pourront être constitués, en fonction du nombre de participants : 

• Soit avant le départ, afin que les cyclos un peu plus aguerris puissent rouler un peu plus fort et que 
les autres ne se fasse pas « lâcher » dès les premiers km. 

• Soit, dès la mise en ligne sur le site, notamment quand les distances augmenteront. Un circuit plus 
court pourra être proposé pour le groupe « randonneurs 2 ». Chacun pourra s’inscrire sur 
WhatsApp en choisissant le circuit en adéquation avec ses possibilités. 

Bien évidemment, rien n’est figé et chacun, en fonction de sa forme, est libre de son choix. 

 

 

 

 



saison 2024-2025

Président : AG - Relations extérieurs CODEP - Mairie - invitations Jean-Paul HAUTY

Trésorier : Finance Jean-pierre ROUX

Secrétaire : Bilan sportif, Rédaction des documents administratifs Patrice BOUVRET

Site internet - administration Patrice BOUVRET

Correspondant du club et chargé de communication Patrice BOUVRET

Site internet - animation
Patrice BOUVRET, Jean-Paul HAUTY, Pascal ROUX, 

Eric BILLAUDOT

Equipements - gestion des stocks et des commandes Didier RENAULT

Gestion du classement interne au club Joël TRUFFE

Gestion des classements des clubs ayant effectué nos randonnées permanentes Jean-Bernard BERTON

Adhésion - nouveau et renouvellement des licences Alain DRAPIEWSKI

Organisation sorties club    Jean-Paul HAUTY, Pascal ROUX, Eric BILLAUDOT

Organisation Evénements du club (Barberotaine, St Sulpice) Jean-Paul HAUTY, Patrice BOUVRET et bénévoles

Repas du club Jean-Pierre ROUX

Gestion des stocks alimentaires pour nos organisations, Champagne, petits fours Carole THILLEROT, Jean-Pierre ROUX

Recherche et gestion des bénévoles pour montage barnum vide grenier Barberey Philippe FROMONT

Affectation des responsabilités saison Cyclo Barberey 2024 - 2025


